
 

今年度を振り返って 
学校長 速水 素子 

いよいよ、３月、学年のまとめの季節となりました。 

今年度もコロナ禍は変わらず、１月・２月まで大阪府や市内でも感染者が多く、念のためと登校

を控えていただいた結果、本校でも教室内の欠席が目立った２月でした。あと１か月となり、児童

とご家族が健康でいられることを感染予防しながら祈るばかりです。 

学校の教育活動を振り返ると、同じコロナ禍でも臨時休業が長かった昨年度と比べると、できた

ことも増えた今年度でした。来年度もおそらくコロナ禍の影響は残ると考えられますので、できる

ことを工夫して増やしていくことを続けていきたいです。 

子どもたちも２年目のコロナ禍でしたが、マスク・手洗い・消毒などの基本的な対応を１年生か

ら６年生までよく守り、頑張っていたと思います。授業では昨年度末から導入されたタブレット端

末の影響が大きく、授業風景が大きく変化した年度でした。子どもたちも端末操作にすぐに慣れ

て、授業の中で活用することに違和感がなくなってきています。 

   
これから、ＩＣＴ活用力を伸ばすことと並行して、今年度から吹田市で取り組んでいるデジタル

シティズンシップ教育を進めていくことで、安全に安心してネットワーク環境を活用できる児童の

育成につなげたいと考えています。良きＩＣＴ機器の使い手になれるように、持ち帰りした際に

は、家庭でも適切な使い方などの指導をよろしくお願いいたします。 

 

  

     
              吹田市立山田第一小学校 

                                 － 学 校 だ よ り －  

                                      Ｎｏ．１３ (３月号) 
                        令和４年 (2022年 )２月２８日  
  
 

〒565-0821  吹田市山田東２丁目３３番２号  
    TEL 06-6877-4131  FAX 06-6877-4136    HP: http://www2.suita.ed.jp/school/es/20-yamada1/ 

わかぎ   

 

第１４８回 卒業式 
 ３月１８日に、14８回目の卒業式を執り行います。今年度もコロナ禍での卒業式となるため、

来賓や在校生の参加は控え、簡略化した形で実施いたします。思い出に残る素晴らしい卒業式

となるよう、全教職員で準備しているところです。ご理解ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

  日時 令和４年３月１８日(金) ９：００～ 開場  ９：２０～ ６年生入場 

９：３０～ 開式 

  場所 山田第一小学校 体育館     ※ 保護者の出席は１名となっています。 



 

 
３月行事予定 

日 曜 日  行 事 等 

1 火 A  

2 水  全校５限 

3 木   

4 金  ６年山田東中英語出前授業(５・６限) 

5 土   学校開放ＡＭ(予定) 

6 日   

7 月 B  

8 火  ６年お楽しみ給食 

9 水  全校５限 

10 木  卒業おめでとう集会 

11 金   

12 土  学校開放ＡＭ(予定) 

13 日   

14 月 A  

15 火  水曜時間割 １～５年(13：15下校)  

６年卒業式予行  

16 水   火曜時間割(全校６限) 

17 木 
 卒業式前日準備５年(下校 15：30) 

１～４・６年(13：30下校) 

18 金   第１４８回卒業式 

19 土   学校開放ＡＭ(予定) 

20 日   

21 月  祝 春分の日 

22 火 B  

23 水  給食終了 大掃除 全校５限 

24 木  修了式 

年度末の学校徴収金の処理について 
 

 夏季休業期間の延長に伴い、５日間の給食

費を３月末に手数料６６円を差し引いて、返金

させていただきます。教材費、積立金の返金が

ある学年はあわせて振込いたします。口座解

約、変更等により返金処理ができない場合でも

手数料がかかってしまいますので、６年生や転

出の予定がある人も含め、３月末まで、 ゆうち

ょ銀行を解約されませんように、ご協力をお願

いいたします。 

 

学校評議員会の報告 
 ２月１８日(金)に今年度初めての学校評議員会

を実施しました。学校評議員会とは、地域の自治

体や各団体の関係者、PTAなどからなる学校参

画のための組織です。学校をよりよくするために、

学校の運営に関して意見を述べる学校評議員

を、本校では５名の方にお願いしています。今年

度は９月の会議がコロナ感染拡大のため中止に

なり、２月会議が１回目となりました。 

 今年度の学校の方針、学校の実態や取組など

を校長から説明させていただいたあと、各委員よ

りご意見をいただきました。主な意見やご質問は

以下の通りです。 

 

・学級閉鎖などメール連絡についてのご質問。学

級閉鎖はまだ出ていないようだが、出たときは

全体に知らせることが望ましい。 

・今年度の全国学力テストの結果やこれまでの傾

向からも、子どもたちに国語の読む力をつけるこ

とが必要である。 

・地域との取組が２年間ストップしているが、でき

る形で学校と地域で相談しながら進めていく。 

・コロナ不安で休むときに、学校からもっとオンラ

イン授業の情報がほしい。保護者の中には、オ

ンライン授業ができると知らない人もいる。 

・公民館は学校の近くにあり子どもたちの様子も

わかる距離にある。山一小は国語を研究してい

るが、川端康成にゆかりのある校長が２人もい

る。風土が子どもたちを育んでいると感じた。 

・学校が言いにくいことは、地域から要望を教育

委員会へ伝えることもできる。協力する地域であ

りたい。支援学級の児童が増え、国は３５人学級

を進めているが、大阪では１クラスに４０人を超

えるケースがある。 

・コロナ禍で教員の疲弊は増しているように思う。 

 人がいないと、どうしようもない。 

 

他にも、教員免許更新制、教科担任制度など

についてご質問がありました。いただいた意見

は、今後の教育活動に活かしていきます。 

時間割 

【令和４年度 ４月の主な予定】 

７日 入学式       ８日 始業式 

１１日 給食開始     １５日 離任式 

１９日 ６年全国学力学習状況調査 

２６日 １・３・５年参観 

２８日 ２・４・６年参観 
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